

SG 25-2014
Roma, 1 setiembre de 2014

Encuentro de los Misioneros Monfortianos en Nemi - octubre 2014

Estimados cohermanos y miembros de la Familia Montfortiana:

“Reciban gracia y paz de parte de Nuestro Señor Jesucristo”.

Como bien saben, **del 1 al 4 de octubre** próximos tendremos en Nemi (Roma), Italia un encuentro con los superiores y uno o dos delegados (incluso algunos laicos) de las entidades de Europa, de Estados Unidos y Canadá con el objetivo de **discernir juntos el futuro de nuestra presencia monfortiana** en estos ambientes y culturas más que nunca necesitados de la “Alegría del Evangelio”.

Todas estas entidades a lo largo de su historia han dado con generosidad lo mejor que tenían al servicio de la Evangelización dentro de sus países y fuera de ellos. Con María bien podemos expresar nuestra gratitud cantando el Magnificat por las maravillas que el Señor ha realizado a través de quienes nos han precedido en estas entidades...

Nos encontramos para discernir juntos la Voluntad de Dios en este ‘Kairós’ de la historia en estos países.

Desde el Consejo General, invitamos a todos y cada uno de los miembros de la Congregación y de la Familia Monfortiana **a orar y hacer orar** durante todo este tiempo hasta el 4 de octubre pidiendo al Señor la gracia de ser dóciles para escuchar, discernir y poner por obra su divino querer AQUÍ y AHORA. ¡Sólo el Espíritu nos puede mostrar caminos nuevos donde nosotros no vemos más que muros!

La presencia de todos ustedes a través de **la oración, de mensajes de solidaridad y/o de sugerencias creativas**, estamos seguros que será fuente de vida y de esperanza para todos.

San Luis María de Montfort, la Beata Maria Luisa de Jesús, Padre Gabriel Deshayes y todos los miembros de la Familia Monfortiana que gozan ya de la Vida en Plenitud, estoy seguro nos acompañan también con su testimonio y oración.

“Padre Nuestro...Que venga tu Reino!”



S. m. m.

P. Santino Brembilla, S.M.M.
Superior General